

*Besser als einer, der weiss, was recht ist,
ist einer, der liebt, was recht ist;
und besser als einer, der liebt, was recht ist,
ist einer, der Begeisterung fühlt für das, was recht ist.
Laotse, 6. Jh. v. Chr.*

Traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem geliebten Ehemann, Vater, Bruder, Schwager und Freund

lic. iur. Philipp Hotzenköcherle

6. Oktober 1949 – 29. September 2020

Ohne Klagen hat er seine schwere Krankheit als sein Schicksal angenommen und ist das letzte Wegstück bewusst gegangen.

Über viele Jahre hat sich Philipp als Polizeikommandant für die Sicherheit der Stadt Zürich eingesetzt. Er hat an grossen Aufgaben mitgewirkt und dieses Wirken bleibt uns erhalten. Für jede Situation fand er die passenden Worte, konnte alles in eine gute Richtung lenken. Sein Humor und sein Schalk werden uns immer in bester Erinnerung bleiben.

Mit Leidenschaft ist er früher geritten und mit derselben Begeisterung hat er sich seinem Hobby, dem Tauchen gewidmet. Auch hier war die Sicherheit unter Wasser Verpflichtung.

Seine Familie und seine Freunde bedeuteten ihm alles. Für sie war er immer und jederzeit da. Jetzt hat Philipp uns verlassen – wir werden ihn nie vergessen. In unseren Herzen lebt er weiter.

In Liebe und Dankbarkeit

Michèle und Eva Hotzenköcherle

Félix und Annette Hotzenköcherle und Familie

Christine Hotzenköcherle und Familie

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Die Gedenkfeier findet am 15. Oktober 2020, 13.30 Uhr, in der Kirche St. Peter in Zürich statt. Aufgrund der aktuellen Corona-Situation ist die Teilnahme nur mit Anmeldung bei der Trauerfamilie bis 10. Oktober 2020 möglich.

Anstelle von Blumen bitten wir um Spenden an:

Krebsliga Schweiz, CH95 0900 0000 3000 4843 9, Postkonto: 30-4843-9 oder

One happy Family, Moria/Lesvos, CH23 0079 0016 9736 1524 7